

Ibadah Pendalaman Alkitab Malang, 15 Agustus 2024 (Kamis Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 22:2

22:2 Di tengah-tengah jalan kota itu, yaitu di seberang-meny seberang sungai itu, ada pohon-pohon kehidupan yang berbuah dua belas kali, tiap-tiap bulan sekali; dan daun pohon-pohon itu dipakai untuk menyembuhkan bangsa-bangsa.

Ada 3 hal yang penting untuk bisa masuk Yerusalem baru:

1. Kitab kehidupan, mencatat nama-nama yang sudah ditebus oleh darah Yesus.
2. Sungai air kehidupan = kuasa Roh Kudus.
3. Pohon kehidupan

ad. 3.

Daun pohon kehidupan menyembuhkan penyakit bangsa-bangsa.

Kejadian 3:22

3:22 Berfirmanlah TUHAN Allah: "Sesungguhnya manusia itu telah menjadi seperti salah satu dari Kita, tahu tentang yang baik dan yang jahat; maka sekarang jangan sampai ia mengulurkan tangannya dan mengambil pula dari buah pohon kehidupan itu dan memakannya, sehingga ia hidup untuk selama-lamanya."

Buah pohon kehidupan memberikan hidup kekal.

Kejadian 2:9

2:9 Lalu TUHAN Allah menumbuhkan berbagai-bagai pohon dari bumi, yang menarik dan yang baik untuk dimakan buahnya; dan pohon kehidupan di tengah-tengah taman itu, serta pohon pengetahuan tentang yang baik dan yang jahat.

Ada 3 macam buah pohon di taman Eden:

1. Buah pohon yang menarik dan baik untuk dimakan.

Kejadian 2:16

2:16 Lalu TUHAN Allah memberi perintah ini kepada manusia: "Semua pohon dalam taman ini boleh kaumakan buahnya dengan bebas,

Mazmur 119:130-131

119:130 Bila tersingkap, firman-firman-Mu memberi terang, memberi pengertian kepada orang-orang bodoh.

119:131 Mulutku kungagakan dan megap-megap, sebab aku mendambakan perintah-perintah-Mu.

Yaitu firman yang dibukakan rahasianya (ayat menerangkan ayat) yang sangat kita butuhkan, yang sanggup untuk memberi terang di tengah kegelapan dunia dan memberi pengertian supaya kita tidak bodoh (menolak salib, tidak tergembala), memberi jaminan untuk hidup sehari-hari, dan menjadikan semua baik pada waktunya.

2. Buah pohon pengetahuan tentang yang baik dan jahat = hukum Taurat.

Kejadian 2:17

2:17 tetapi pohon pengetahuan tentang yang baik dan yang jahat itu, janganlah kaumakan buahnya, sebab pada hari engkau memakannya, pastilah engkau mati."

Jangan dimakan sebab membawa kematian.

Roma 3:20-24

3:20 Sebab tidak seorang pun yang dapat dibenarkan di hadapan Allah oleh karena melakukan hukum Taurat, karena justru oleh hukum Taurat orang mengenal dosa.

3:21 Tetapi sekarang, tanpa hukum Taurat kebenaran Allah telah dinyatakan, seperti yang disaksikan dalam Kitab Taurat dan Kitab-kitab para nabi,

3:22 yaitu kebenaran Allah karena iman dalam Yesus Kristus bagi semua orang yang percaya. Sebab tidak ada perbedaan.

3:23 Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah,

3:24 dan oleh kasih karunia telah dibenarkan dengan cuma-cuma karena penebusan dalam Kristus Yesus.

Yakobus 2:10-11

2:10 Sebab barangsiapa menuruti seluruh hukum itu, tetapi mengabaikan satu bagian dari padanya, ia bersalah terhadap seluruhnya.

2:11 Sebab ia yang mengatakan: "Jangan berzinah", ia mengatakan juga: "Jangan membunuh". Jadi jika kamu tidak berzinah tetapi membunuh, maka kamu menjadi pelanggar hukum juga.

Lewat hukum Taurat tidak ada seorang berdosa pun yang bisa dibenarkan, harus binasa, sebab tidak ada seorang pun yang mampu melakukan hukum Taurat secara sempurna/ seluruhnya.

Matius 5:17

5:17 "Janganlah kamu menyangka, bahwa Aku datang untuk meniadakan hukum Taurat atau kitab para nabi. Aku datang bukan untuk meniadakannya, melainkan untuk menggenapinya.

Yesus harus mati di kayu salib untuk menggenapkan hukum Taurat dan menanggung segala dosa kita. Ini merupakan kasih karunia Allah untuk membenarkan semua manusia berdosa yang percaya kepada Yesus.

3. Buah pohon kehidupan.

Ini menunjuk pribadi Yesus yang memberikan kehidupan kekal bagi semua orang yang percaya kepadaNya (= makan buah pohon kehidupan).

Di Yerusalem baru hanya ada pohon kehidupan, tidak ada lagi pohon pengetahuan yang baik dan jahat.

Keluaran 31:16-17

31:16 Maka haruslah orang Israel memelihara hari Sabat, dengan merayakan sabat, turun-temurun, menjadi perjanjian kekal.

31:17 Antara Aku dan orang Israel maka inilah suatu peringatan untuk selama-lamanya, sebab enam hari lamanya TUHAN menjadikan langit dan bumi, dan pada hari yang ketujuh ia berhenti bekerja untuk beristirahat."

Hari Sabat merupakan salah satu hukum Taurat, hanya untuk bangsa Israel, bukan untuk bangsa kafir.

Galatia 3:13-14

3:13 Kristus telah menebus kita dari kutuk hukum Taurat dengan jalan menjadi kutuk karena kita, sebab ada tertulis: "Terkutuklah orang yang digantung pada kayu salib!"

3:14 Yesus Kristus telah membuat ini, supaya di dalam Dia berkat Abraham sampai kepada bangsa-bangsa lain, sehingga oleh iman kita menerima Roh yang telah dijanjikan itu.

Yesus sudah mati di kayu salib untuk menanggung kutukan hukum Taurat sehingga:

- o Bangsa kafir berhak menerima berkat Abraham secara jasmani dan menjadi berkat bagi orang lain, maka berkat tidak akan pernah berhenti mengalir.

Juga berkat secara rohani yaitu Roh Kudus, sehingga bangsa kafir bisa mengalami sabat = perhentian dalam Roh Kudus.

Sabat menurut hukum Taurat: bekerja dulu 6 hari, baru berhenti pada hari ke-7.

Sabat dalam perjanjian baru: kita mengalami Sabat/ perhentian dulu dalam Roh Kudus, baru bisa bekerja/ melayani.

Serta berkat rohani yaitu Kanaan rohani = Yerusalem baru.

- o Pohon pengetahuan baik dan jahat (= hukum Taurat) tidak ada lagi di Yerusalem baru. Yang ada hanya pohon kehidupan di tepi sungai air kehidupan.

Proses untuk makan buah pohon kehidupan sehingga bisa mendapat hidup kekal:

1. Bangsa kafir harus kembali pada kasih mula-mula, menunjuk halaman Tabernakel.

Wahyu 2:4-5,7

2:4 Namun demikian Aku mencela engkau, karena engkau telah meninggalkan kasihmu yang semula.

2:5 Sebab itu ingatlah betapa dalamnya engkau telah jatuh! Bertobatlah dan lakukanlah lagi apa yang semula engkau lakukan. Jika tidak demikian, Aku akan datang kepadamu dan Aku akan mengambil kaki dianmu dari tempatnya, jikalau engkau tidak bertobat.

2:7 Siapa bertelinga, hendaklah ia mendengarkan apa yang dikatakan Roh kepada jemaat-jemaat: Barangsiapa menang, dia akan Kuberi makan dari pohon kehidupan yang ada di Taman Firdaus Allah."

Kisah Para Rasul 19:1-8

19:1 Ketika Apolos masih di Korintus, Paulus sudah menjelajah daerah-daerah pedalaman dan tiba di Efesus. Di situ didapatinya beberapa orang murid.

19:2 Katanya kepada mereka: "Sudahkah kamu menerima Roh Kudus, ketika kamu menjadi percaya?" Akan tetapi mereka menjawab dia: "Belum, bahkan kami belum pernah mendengar, bahwa ada Roh Kudus."

19:3 Lalu kata Paulus kepada mereka: "Kalau begitu dengan baptisan manakah kamu telah dibaptis?" Jawab mereka: "Dengan baptisan Yohanes."

19:4 Kata Paulus: "Baptisan Yohanes adalah pembaptisan orang yang telah bertobat, dan ia berkata kepada orang banyak, bahwa mereka harus percaya kepada Dia yang datang kemudian dari padanya, yaitu Yesus."

19:5 Ketika mereka mendengar hal itu, mereka memberi diri mereka dibaptis dalam nama Tuhan Yesus.

19:6 Dan ketika Paulus menumpangkan tangan di atas mereka, turunlah Roh Kudus ke atas mereka, dan mulailah mereka berkata-kata dalam bahasa roh dan bernubuat.

19:7 Jumlah mereka adalah kira-kira dua belas orang.

19:8 Selama tiga bulan Paulus mengunjungi rumah ibadat di situ dan mengajar dengan berani. Oleh pemberitaannya ia berusaha meyakinkan mereka tentang Kerajaan Allah.

Tanda kita memiliki kasih mula-mula:

- o [ayat 2] Iman/ percaya kepada Yesus sebagai satu-satunya Juruselamat.
- o [ayat 4] Bertobat, berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan, mati terhadap dosa. Iman menjadi rem untuk tidak berbuat dosa.
- o [ayat 5] Baptisan air yang benar.

Roma 6:4

6:4 Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.

Orang yang sudah mati terhadap dosa harus dikubur dalam air bersama Yesus dan bangkit, mendapat hidup baru, hidup Surga, hidup dalam kebenaran. Sehingga selamat dan diberkati.

- o [ayat 6] baptisan Roh Kudus.

Yohanes 3:6-8

3:6 Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging, dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh.

3:7 Janganlah engkau heran, karena Aku berkata kepadamu: Kamu harus dilahirkan kembali.

3:8 Angin bertiup ke mana ia mau, dan engkau mendengar bunyinya, tetapi engkau tidak tahu dari mana ia datang atau ke mana ia pergi. Demikianlah halnya dengan tiap-tiap orang yang lahir dari Roh."

Mazmur 104:4

104:4 yang membuat angin sebagai suruhan-suruhan-Mu, dan api yang menyala sebagai pelayan-pelayan-Mu,

Roh Kudus menjadikan imam/ hamba Tuhan/ pelayan Tuhan seperti angin dan api.

Angin membawa kesejukan, damai.

Api = setia berkobar dalam ibadah pelayanan.

1 Yohanes 2:27

2:27 Sebab di dalam diri kamu tetap ada pengurapan yang telah kamu terima dari pada-Nya. Karena itu tidak perlu kamu diajar oleh orang lain. Tetapi sebagaimana pengurapan-Nya mengajar kamu tentang segala sesuatu yang benar dan pengajaran-Nya itu benar, tidak dusta dan sebagaimana Ia dahulu telah mengajar kamu, demikianlah hendaknya kamu tetap tinggal di dalam Dia.

Juga setia berkobar dalam pengajaran benar yang sudah kita terima, yang sudah menjadi pengalaman hidup.

2 Korintus 11:3-4

11:3 Tetapi aku takut, kalau-kalau pikiran kamu disesatkan dari kesetiaan kamu yang sejati kepada Kristus, sama seperti Hawa diperdayakan oleh ular itu dengan kelicikannya.

11:4 Sebab kamu sabar saja, jika ada seorang datang memberitakan Yesus yang lain dari pada yang telah kami beritakan, atau memberikan kepada kamu roh yang lain dari pada yang telah kamu terima atau Injil yang lain dari pada yang telah kamu terima.

Dulu Hawa diperdaya oleh ular untuk makan buah pohon yang dilarang Tuhan sehingga diusir dari Firdaus ke

dunia.

Di akhir zaman, gereja Tuhan mau diperdaya oleh ular untuk makan pengajaran lain sehingga tidak bisa kembali ke Firdaus, tetapi diusir dari dunia ke neraka, binasa selamanya.

2. Harus kena pedang penyucian, menunjuk ruangan suci.

Kejadian 3:23-24

3:23 Lalu TUHAN Allah mengusir dia dari taman Eden supaya ia mengusahakan tanah dari mana ia diambil.

3:24 Ia menghalau manusia itu dan di sebelah timur taman Eden ditempatkan-Nyalah beberapa kerub dengan pedang yang bernyala-nyala dan menyambar-nyambar, untuk menjaga jalan ke pohon kehidupan.

Saat manusia jatuh dalam dosa, maka diusir ke dunia dan pintu taman Eden dijaga dengan pedang penghukuman untuk menjaga jalan ke pohon kehidupan.

Lukas 23:42-43

23:42 Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."

23:43 Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."

Jalan keluarnya adalah Yesus harus kena pedang penghukuman lewat mati terkutuk di kayu salib untuk membuka pintu Firdaus, membuka jalan ke pohon kehidupan.

Maka kita tidak perlu kena pedang penghukuman tetapi kita harus terkena pedang penyucian/ firman pengajaran benar yang lebih tajam bermata dua (urim dan tumim) untuk bisa makan buah pohon kehidupan.

Jika tidak mau terkena pedang penyucian, maka pasti mengalami pedang penghukuman.

Yohanes 15:3

15:3 Kamu memang sudah bersih karena firman yang telah Kukatakan kepadamu.

Kita harus seperti ranting yang melekat pada pokok anggur yang benar = tergembala pada firman pengajaran benar. Tubuh, jiwa, roh kita melekat pada Allah Tritunggal, kita disucikan terus-menerus.

Apa yang harus disucikan?

- o Ular naga yang di laut.

Yesaya 27:1

27:1 Pada waktu itu TUHAN akan melaksanakan hukuman dengan pedang-Nya yang keras, besar dan kuat atas Lewiatan, ular yang meluncur, atas Lewiatan, ular yang melingkar, dan Ia akan membunuh ular naga yang di laut.

Mazmur 74:13-14

74:13 Engkaulah yang membelah laut dengan kekuatan-Mu, yang memecahkan kepala ular-ular naga di atas muka air.

74:14 Engkaulah yang meremukkan kepala-kepala Lewiatan, yang memberikannya menjadi makanan penghuni-penghuni padang belantara.

Ini menunjuk perempuan Babel yang menguasai dunia.

Wahyu 17:1,5,15

17:1 Lalu datanglah seorang dari ketujuh malaikat, yang membawa ketujuh cawan itu dan berkata kepadaku: "Mari ke sini, aku akan menunjukkan kepadamu putusan atas pelacur besar, yang duduk di tempat yang banyak airnya.

17:5 Dan pada dahinya tertulis suatu nama, suatu rahasia: "Babel besar, ibu dari wanita-wanita pelacur dan dari kekejian bumi."

17:15 Lalu ia berkata kepadaku: "Semua air yang telah kaulihat, di mana wanita pelacur itu duduk, adalah bangsa-bangsa dan rakyat banyak dan kaum dan bahasa.

Yaitu dosa Babel, dosa makan minum dan kawin mengawinkan.

- o Dosa kesombongan/ kebanggaan.

1 Tawarikh 21:1-2,7,16,27

21:1 Iblis bangkit melawan orang Israel dan ia membujuk Daud untuk menghitung orang Israel.

21:2 Lalu berkatalah Daud kepada Yoab dan kepada para pemuka rakyat: "Pergilah, hitunglah orang Israel dari Bersyeba sampai Dan, dan bawalah hasilnya kepadaku, supaya aku tahu jumlah mereka."

21:7 Tetapi hal itu jahat di mata Allah, sebab itu dihajar-Nya orang Israel.

21:16 Ketika Daud mengangkat mukanya, maka dilihatnyalah malaikat TUHAN berdiri di antara bumi dan langit, dengan di tangannya pedang terhunus yang diacungkan ke atas Yerusalem. Lalu dengan berpakaian kain kabung sujudlah Daud dan para tua-tua.

21:27 Lalu berfirmanlah TUHAN kepada malaikat itu supaya dikembalikannya pedangnya ke dalam sarungnya.

Jangan membanggakan sesuatu di dunia sehingga tidak berharap Tuhan. Biarlah apa pun berkat yang kita terima, kita tetap mengutamakan Tuhan, bergantung sepenuh kepada Tuhan.

- o Dosa dusta.

Kisah Para Rasul 5:1-5,8-9

5:1 Ada seorang lain yang bernama Ananias. Ia beserta isterinya Safira menjual sebidang tanah.

5:2 Dengan setahu isterinya ia menahan sebagian dari hasil penjualan itu dan sebagian lain dibawa dan diletakkannya di depan kaki rasul-rasul.

5:3 Tetapi Petrus berkata: "Ananias, mengapa hatimu dikuasai Iblis, sehingga engkau mendustai Roh Kudus dan menahan sebagian dari hasil penjualan tanah itu?"

5:4 Selama tanah itu tidak dijual, bukankah itu tetap kepunyaanmu, dan setelah dijual, bukankah hasilnya itu tetap dalam kuasamu? Mengapa engkau merencanakan perbuatan itu dalam hatimu? Engkau bukan mendustai manusia, tetapi mendustai Allah."

5:5 Ketika mendengar perkataan itu rebahlah Ananias dan putuslah nyawanya. Maka sangatlah ketakutan semua orang yang mendengar hal itu.

5:8 Kata Petrus kepadanya: "Katakanlah kepadaku, dengan harga sekiankah tanah itu kamu jual?" Jawab perempuan itu: "Betul sekian."

5:9 Kata Petrus: "Mengapa kamu berdua bersepakat untuk mencoba Roh Tuhan? Lihatlah, orang-orang yang baru mengubur suamimu berdiri di depan pintu dan mereka akan mengusung engkau juga ke luar."

Disucikan sehingga menjadi jujur.

Titus 2:7

2:7 dan jadikanlah dirimu sendiri suatu teladan dalam berbuat baik. Hendaklah engkau jujur dan bersungguh-sungguh dalam pengajaranmu,

Jujur dalam pengajaran, maka bisa menjadi teladan dalam berbuat baik.

Ibrani 13:4

13:4 Hendaklah kamu semua penuh hormat terhadap perkawinan dan janganlah kamu mencemarkan tempat tidur, sebab orang-orang sundal dan pezinah akan dihakimi Allah.

Jujur dalam nikah, jangan ada percabulan, perzinahan, kekerasan dalam rumah tangga, dll.

Ibrani 13:5

13:5 Janganlah kamu menjadi hamba uang dan cukupkanlah dirimu dengan apa yang ada padamu. Karena Allah telah berfirman: "Aku sekali-kali tidak akan membiarkan engkau dan Aku sekali-kali tidak akan meninggalkan engkau."

Jujur dalam keuangan. Mengembalikan milik Tuhan (perpuluhan dan persembahan khusus) dan milik sesama yang membutuhkan.

Maka Yesus menjadi Kepala yang bertanggung-jawab atas hidup kita.

Wahyu 14:5

14:5 Dan di dalam mulut mereka tidak terdapat dusta; mereka tidak bercela.

Kita mengalami penyucian dalam penggembalaan terus-menerus sampai sempurna, tidak bercacat cela, bisa makan buah pohon kehidupan.

3. Membasuh jubah dengan darah, mengalami percikan darah, menunjuk ruangan maha suci.

Wahyu 22:14

22:14 Berbahagialah mereka yang membasuh jubahnya. Mereka akan memperoleh hak atas pohon-pohon kehidupan dan masuk melalui pintu-pintu gerbang ke dalam kota itu.

Yaitu sengsara daging tanpa dosa, sengsara karena Yesus.

2 Korintus 4:16-17

4:16 Sebab itu kami tidak tawar hati, tetapi meskipun manusia lahiriah kami semakin merosot, namun manusia batiniah kami dibaharui dari sehari ke sehari.

4:17 Sebab penderitaan ringan yang sekarang ini, mengerjakan bagi kami kemuliaan kekal yang melebihi segala-galanya, jauh lebih besar dari pada penderitaan kami.

Mengapa Tuhan izinkan kita mengalami percikan darah? Supaya kita mengalami shekinah glory/ kemuliaan Tuhan = pembaharuan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Saat mengalami percikan darah, jangan banyak melawan tetapi banyak menyembah.

Kejadian 37:12-14,17,31

37:12 Pada suatu kali pergilah saudara-saudaranya menggembalakan kambing domba ayahnya dekat Sikhem.

37:13 Lalu Israel berkata kepada Yusuf: "Bukankah saudara-saudaramu menggembalakan kambing domba dekat Sikhem? Marilah engkau kusuruh kepada mereka." Sahut Yusuf: "Ya bapa."

37:14 Kata Israel kepadanya: "Pergilah engkau melihat apakah baik keadaan saudara-saudaramu dan keadaan kambing domba; dan bawalah kabar tentang itu kepadaku." Lalu Yakub menyuruh dia dari lembah Hebron, dan Yusuf pun sampailah ke Sikhem.

37:17 Lalu kata orang itu: "Mereka telah berangkat dari sini, sebab telah kudengar mereka berkata: Marilah kita pergi ke Dotan." Maka Yusuf menyusul saudara-saudaranya itu dan didapatinyalah mereka di Dotan.

37:31 Kemudian mereka mengambil jubah Yusuf, dan menyembelih seekor kambing, lalu mencelupkan jubah itu ke dalam darahnya.

Tanda manusia baru:

- o Bisa berkata "Ya bapa" seperti Yusuf = taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara. Seperti Yesus di taman Getsemani.

Kalau kita taat, maka risiko ditanggung oleh Tuhan. Tetapi kalau tidak taat, risiko ditanggung sendiri, akan hancur.

- o Sikhem = bahu, tanggung-jawab. Artinya setia dan dapat dipercaya, tanggung-jawab kepada Tuhan.

Ulangan 11:12-15

11:12 suatu negeri yang dipelihara oleh TUHAN, Allahmu: mata TUHAN, Allahmu, tetap mengawasinya dari awal sampai akhir tahun.

11:13 Jika kamu dengan sungguh-sungguh mendengarkan perintah yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, sehingga kamu mengasihi TUHAN, Allahmu, dan beribadah kepada-Nya dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu,

11:14 maka Ia akan memberikan hujan untuk tanahmu pada masanya, hujan awal dan hujan akhir, sehingga engkau dapat mengumpulkan gandummu, anggurmumu dan minyakmu,

11:15 dan Dia akan memberi rumput di padangmu untuk hewanmu, sehingga engkau dapat makan dan menjadi kenyang.

Maka Tuhan akan mencurahkan hujan Roh Kudus atas hidup kita.

Hasilnya:

- o Roh Kudus sanggup memelihara secara jasmani di tengah kesulitan dunia.

Mazmur 104:15

104:15 dan anggur yang menyukakan hati manusia, yang membuat muka berseri karena minyak, dan makanan yang menyegarkan hati manusia.

Roh Kudus sanggup memelihara secara rohani sehingga kita mengalami kepuasan Surga, selalu mengucap syukur, bersaksi, wajah berseri.

- o Roh Kudus sanggup melindungi dari hukuman yang akan datang.

Zakharia 14:17-18

14:17 Tetapi bila mereka dari kaum-kaum di bumi tidak datang ke Yerusalem untuk sujud menyembah kepada Raja, TUHAN semesta alam, maka kepada mereka tidak akan turun hujan.

14:18 Dan jika kaum Mesir tidak datang dan tidak masuk menghadap, maka kepada mereka akan turun tulah yang ditimpakan TUHAN kepada bangsa-bangsa yang tidak datang untuk merayakan hari raya Pondok Daun.

- o Roh Kudus sanggup menyelesaikan semua masalah mustahil.

Hakim-hakim 14:5-6

14:5 Lalu pergilah Simson beserta ayahnya dan ibunya ke Timna. Ketika mereka sampai ke kebun-kebum anggur

di Timna, maka seekor singa muda mendatangi Simson dengan mengaum.

14:6 Pada waktu itu berkuasalah Roh TUHAN atas dia, sehingga singa itu dicabiknya seperti orang mencabik anak kambing "â" tanpa apa-apa di tangannya. Tetapi tidak diceriterakannya kepada ayahnya atau ibunya apa yang dilakukannya itu.

- Roh Kudus sanggup mengubah kita.

Titus 3:5

3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Kita bisa sabar dalam penderitaan, mengucapkan syukur, menyerah kepada Tuhan. Kita bisa sabar dalam menunggu waktu Tuhan, mengoreksi diri.

Tuhan memberkati.